

## **Meinungen aus der Informationsveranstaltung vom 22.01.2025 zur beabsichtigten Umbenennung der Skagerrak-, Admiral-Scheer-, Admiral-Spee- und Otto-Weddigen-Straße**

Ich gehe mit der Meinung nach Hause, dass die Admiral-Straßen umbenannt werden sollten, die Skagerrakstraße ihren Namen aber durchaus behalten kann. Ich wäre aber für eine Resementisierung. Vielleicht Skagerrak, Öresund-, Kattegat- und Beltstraße?

Ich finde, die Umbenennung müsste nicht sein. Sie kostet alle Beteiligten viel Geld. Das Geld, das die Stadt dafür ausgeben will, sollte in wichtige Dinge investiert werden (z.B. den Ankauf von Wohnungen und Häusern, um diese Familien mit Kindern, Flüchtlingen etc. zur Verfügung zu stellen.

Die Anwohner sind gegen eine Umbenennung.

Als Anwohnerin der Admiral-Spee-Straße spreche ich mich gegen eine Umbenennung aus. Warum deutsche Geschichte löschen?

-Die Anwohner werden nicht mitgenommen

-wenn man jahrelang in einer Straße wohnt, dann ist das ein Stück Lebensbiographie und Identifikation.

Das wird von 19 (!) Stadtvertretern in der BV entschieden, die dort nie gewohnt haben.

- ich empfinde das „übergriffig“ (Ich spreche für die Skagerrakstraße)

- gehen Sie mal durch die Stadt und fragen Sie die Menschen, was sie mit „Skagerrak“ verbinden...

- die wenigsten sagen etwas Negatives

Die Umbenennung finden wir überflüssig.

Man könnte Straßennamen auch erklären (sieht man häufig).

In Zeiten der Geldknappheit der Kassen ist es unverständlich, dass Geld für die Umbenennung verwendet wird.

Viele Straßennamen sind vielen Bürgern nicht bekannt, aus wessen Herkunft sie kommen.

Betreff: Skagerrakstraße

Völlig unsinnige Idee. Die Straße benennt eine geographische Lage, nicht mehr.

Alles Weitere wirkt konstruiert und ideologisch.

Man bedenke den Aufwand/Kosten für diese unnötige Umbenennung.

Im Falle einer Umbenennung wäre ein Meeres-Viertel passend.

Das Flußviertel liegt ja gegenüber.

Atlantik-, Pazifik, Südseestraße usw. sollten ebenso unschuldig sein wie Skagerrak o.ä.

Skagerrakstraße lassen

Gorch-Fock-Straße

-Öresund-Straße

+ Kattegat-Straße

+ Kleine Belt-Straße

(oder Ostsee-Straße)

Anmerkung: Flüsseviertel ist gegenüber

Gutachten des wiss. Dienst d. Deutschen Bundestages – insbes. Auch bei Admiral Scheer – unbedingt berücksichtigen.